



El impacto de la universidad en el territorio

Dirigido por Rafael Puyol

6 de febrero

17.30 a 19.00h

La segunda sesión del ciclo “La dimensión social de la universidad” abordará el impacto de la universidad sobre el territorio y tratará de identificar las relaciones y los múltiples efectos que genera como institución clave que es para el desarrollo regional. Más allá de la misión educativa y formativa de la universidad, se analizarán los retos y oportunidades de la transferencia de conocimiento de la universidad a la competitividad empresarial y en bienestar social donde se encuentra.

PARTICIPAN

- **PONENTE. Andrés Rodríguez-Pose.** Geógrafo. Catedrático Princesa de Asturias y catedrático de Geografía Económica de la London School of Economics, donde dirige el Centro Cañada Blanch. Actualmente preside Comité de Expertos para la Reforma de la Política de Cohesión de la Unión Europea.
- **PANELISTA. Mari Jose Aranguren.** Directora General de Orkestra-Instituto Vasco de Competitividad. Catedrática de Economía de la Deusto Business School.
- **PANELISTA. Isabel Díez-Vial.** Vicerrectora de Desarrollo e impacto Economico y Social en UNIR. Catedrática de organización de empresas en la Universidad Complutense de Madrid.
- **MODERADOR. Rafael Puyol.** Presidente de UNIR. Exrector de la Universidad Complutense de Madrid.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **www.nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar estas ponencias dentro de la colección “Cuadernos”.

PRÓXIMAS SESIONES

- Mujer y sociedad. Los retos pendientes. 9 marzo 2023
- La función cultural y la extensión universitaria. 12 abril 2023

La dimensión social de la universidad

El ciclo “La dimensión social de la universidad” que dirige **Rafael Puyol** pretende favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.